

EL FUTURO DE LUCAS

Había una vez un niño llamado Lucas, tenía diez años, vivía en un pueblo precioso que estaba entre montañas, con un montón de cuevas que tenían muchas pinturas prehistóricas, ese pueblo tan bonito se llamaba Cascabel.

Lucas era un niño superdotado, sabía muchísimo de electrónica y era un genio con la informática. En clase se aburría un montón, porque sus compañeros eran niños normales que estudiaban en un colegio normal de su pueblo, esos niños le trataban muy mal, nunca le dejaban jugar y siempre le estaban insultando, le llamaban "Lucas el relistón".

Lucas no sabía cómo hacerse amigo de ellos, se encontraba muy triste, no encontraba su lugar y no entendía porque tenía que tener esa inteligencia tan superior.

Un día se le ocurrió hacer una máquina del tiempo para ver como sería su futuro. Le costó mucho conseguir los materiales, en el colegio le proporcionaban alguno y otros se los compraban sus padres cuando Lucas les decía que era para un trabajo en el colegio, pero cuando puso el último tornillo se alegró tanto que casi se pone a llorar.

Después, programó la máquina, quería saber cómo sería su vida cuando fuera un poco más mayor, cuando tuviera veinte años, y se fue al año 2023. No se lo podía creer, era un gran científico, tenía a sus órdenes a más de quinientos empleados, todos le trataban con muchísimo respeto aunque le dio la impresión que no eran ninguno amigo suyo, solo le admiraban pero nada más. Estaban trabajando con unos ordenadores descomunales que hacían de todo, era increíble todo eso lo había diseñado él.

Volvió a su época estaba encantado, pero seguía teniendo curiosidad por lo que iba a pasar después, así que al día siguiente programó la máquina para el año 2100. Lucas apareció en la plaza de su pueblo, la reconoció por la torre de la iglesia que estaba cubierta por una especie de cúpula de cristal, pero solo la torre, el resto era todo distinto, los coches volaban, las casas parecían hechas de papel, pero un papel rarísimo, la gente vestía de una forma muy graciosa, era como una segunda piel pero a todos les hacía un gran tipo, estaba todo lleno de robots, que atendían a las personas en todo lo que necesitaban, había gente que llevaba a su alrededor hasta cuatro robots.

Lucas se acercó a uno de esos robots a hablar con él, le dijo que todos esos avances habían sido logrados por el maestro Lucas S.G. ¡era su nombre! No se lo podía creer era famosísimo había adelantado la historia muchísimo tiempo.

Al día siguiente estaba deseando llegar a casa y entrar a su habitación para programar la máquina, quería saber en que habían quedado todos sus inventos y programó la máquina para el 2200.

No se lo podía creer, las personas vivían en cuevas, no sabían valerse por sí mismas, iban vestidas con harapos, entonces pensó que la máquina se había roto y le había mandado a la prehistoria, así que decidió volver para comprobar la máquina. En su habitación se pasó horas repasándola, estaba perfecta entonces no lo entendía, tenía que volver para ver qué había pasado.

Al día siguiente era domingo su madre le dijo a Lucas que se arreglara para salir, pero él dijo que le dolía mucho la tripa, tenía que buscar una excusa para quedarse en casa, no podía esperar, tenía muchísima curiosidad. Cuando todos se fueron Lucas volvió a programar la máquina al año 2200.

Nada más llegar se puso a hablar con un señor que estaba sentado en una roca, le conto que los robots y máquinas habían evolucionado por si solas, eran capaces de saber qué es lo que necesitaba cada persona en cada momento. Por ejemplo si tenían hambre sabían que querían comer y se les preparaban lo que en ese momento les apetecía, si querían leer, los robots lo sabían y se lo leían, si querían dirigirse a algún lado, ellos lo sabían y los llevaban. Las personas habían dejado de pensar, pero estaban encantados solo tenían que disfrutar de la vida. Pero hacia tres días que todo dejó de funcionar de repente, los robots se pararon y todas las máquinas también.

Lucas observo que es verdad que no sabían hacer nada. no sabían buscar comida. ni hacer fuego. por no saber no sabían ni leer. Pensó que así no podrían durar mucho.

Cuando Lucas regresó a su época. es cuando se dio cuenta porque su inteligencia era tan superior a la de toda gente, era para salvar a la humanidad y lo tenía que hacer muy rápido porque sabía que no disponían de mucho tiempo.

Se puso manos a la obra, primero se acordó que en su pueblo había muchas pintadas prehistóricas en las cuevas, luego era un lugar perfecto para dejarles grabado todo lo que tenían que hacer. Pero le surgía otro problema a la gente se le había olvidado leer. por suerte él era un gran artista y eso lo podría solucionar haciendo dibujos, pero así tardarían muchísimo tiempo, tenía que enseñarlos a leer. Para enseñarlos a leer creo un método muy sencillo de letras y dibujos, sabía que tenía que ser algo rápido porque no tenían tiempo. Preparo sus dibujos para las paredes de la cueva y los textos que tenía que escribirlos y se dispuso a regresar.

Lo primero que hizo fue enseñar a un grupo de gente a leer. ellos serían los encargados de enseñar a los demás, lo segundo fue enseñarles a hacer fuego y conseguir comida hasta que aprendieran a cultivarla. Lucas se quedó asombrado con la rapidez a la que aprendían eran como esponjas. Lo tercero fue grabar en las paredes todos los inventos de la historia. desde la rueda hasta la computadora más avanzada. No podían tardar en evolucionar siglos, pero con su método estaba convencido que en unos poquitos años todos volvería a la normalidad.

Lucas no sabía cuánto tiempo la máquina que había diseñado le permitiría estar allí, pero no se podía ir sin escribir su última lección, tenía que advertirlos de que no cometieran los mismos errores, no podían dar a las máquinas y robots todo el poder. tenían que ser creadas para ayudarlos y hacerlos la vida más fácil, pero no para que pensarán por ellos, y sobre todo nunca tenían que dejar de leer.

Cuando regreso a su casa, se dio cuenta que el tiempo en su época no había avanzado y eso que él estuvo casi diez días en el futuro. Se sentía súper orgulloso, ya había entendido cuál era su lugar y porque su inteligencia era superdotada, su obligación era salvar a la humanidad, ahora tenía otro reto que también era complicado, tenía que hacer amigos en el colegio, pero después de lo que había conseguido eso no sería problema, pero eso es otra historia.....